

Es el segundo encuentro desde 2017 cuando se celebró el 500º Aniversario de la Reforma. El CEDPA busca iniciar una etapa de mayor continuidad, unidad, visibilidad y cooperación institucional para el bien común de la sociedad asturiana



Por la izquierda, Gregorio López, Pablo Losa y Tania Álvarez, durante el evento. | LNE / Irene Sirgo

(Asturias, 15/05/2023) El Consejo Evangélico del Principado de Asturias (CEDPA), órgano asociativo de 24 iglesias evangélicas de toda Asturias y representante autonómico de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), ha organizado el II encuentro de las congregaciones asturianas este domingo 14 de mayo en el teatro auditorio de la Universidad Laboral, Ciudad de la Cultura en Gijón.

“UN EJEMPLO DE CONVIVENCIA E INTEGRACIÓN POR EL BIEN COMÚN”

El presidente del Consejo, Pablo Losa, aseguró que el evento, cuyo lema era "Jesucristo es el señor", suponía una perfecta ocasión "de disfrute y bendición". "Las iglesias somos entidades que debemos estar presentes en la sociedad abriendo canales de diálogo abierto y constructivo que desemboque en acuerdos beneficiosos para los ciudadanos", subrayó Losa, que no se quiso olvidar de los alrededor de "360 millones de cristianos que son perseguidos y oprimidos en todo el mundo". Como destacó Pablo Losa, el teatro de la Laboral estaba repleto de creyentes "de los cinco continentes". Tenía fácil explicación. "Nuestra identidad no viene de dónde hemos nacido, sino de para qué hemos nacido", resaltó un Pablo Losa que apostó por "tejer un convenio de cooperación" con las instituciones para "seguir extendiendo nuestras manos de ayuda".

"Este acto tiene un significado especial", admitió **Encarnación Vicente, viceconsejera de Justicia del Principado de Asturias**, que abogó por "un mundo más inclusivo y garante de los derechos".

Por su lado, **Mercedes Murillo, subdirectora general de Libertad Religiosa del Ministerio de la Presidencia del Gobierno de España**, ensalzó la "proximidad" que tiene el Consejo Evangélico del Principado con la realidad de estas comunidades. Asimismo, encomió la celebración de una cita como la de ayer. "Es una iniciativa que refuerza relaciones", sentenció. Poco antes de las 11.00 horas, los asistentes cruzaban el patio de la Laboral dispuestos a tomar asiento y dar inicio a una mañana de confraternización. Familias, amigos, niños, mayores... Todos compartían la fe en el evangelio y las ganas de pasar un día entre iguales.

"Somos ejemplo de convivencia e integración por el bien común", valoró Pablo Losa, que también agradeció la presencia de **Carolina Bueno, secretaria ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE)**.

Tras el acto institucional se dio inicio al acto cultural, que contó con momentos de alabanza, oración y la predicación de la Palabra, que estuvo a cargo del **pastor Carlos Gómez, llegado desde Madrid para la cita**. Fue el colofón a un "domingo de fraternidad", como declaró **el secretario ejecutivo del CEDPA**, **Gregorio López**.



Los asistentes este domingo en el teatro de la Laboral. | LNE / Irene Sirgo

UNA NUEVA ETAPA DE ENCUENTROS Y CONTINUIDAD

El anterior encuentro, que congregó a más de un millar de fieles, se celebró en octubre de 2017 con motivo del quinto centenario de la Reforma Protestante, recordando el hito que este fenómeno provocó en buena parte de Europa, incluida España, y también en Asturias.

Escrito por CEDPA, LNE / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 16 de Mayo de 2023 08:57

Este segundo encuentro buscaba ser una mirada al presente y futuro, e iniciar una nueva fase de mayor continuidad en estos actos, para lograr expresar de forma regular la fraternidad de las iglesias evangélicas en Asturias, al tiempo que se visibiliza la pluralidad de confesiones en la región.

“Siendo esta una confesión minoritaria, es ciertamente la más representativa y significativa entre las minoritarias por su trayectoria histórica, al ser este ya el tercer siglo en el que los evangélicos vienen desarrollando su actividad en el Principado desde que Besullo (Cangas del Narcea) se convirtiera en el germen de en lo que se convirtió esta confesión en nuestra tierra”, dice el CEDPA.

“En los últimos años se ha experimentado un incremento importante en el número de fieles, y creemos que es el momento en el que los evangélicos con mayor visibilidad pueden ofrecer su labor social, cultural y espiritual a la sociedad asturiana, amparados por la ley 24/1992, de 10 de noviembre, por la que se aprueba el Acuerdo de Cooperación del Estado con la Federación de entidades Religiosas Evangélicas de España y a través de un nuevo convenio que se aspira a firmar a nivel regional con el próximo gobierno autonómico”.

UN DÍA IMPORTANTE PARA ASTURIAS

“Sin duda éste ha sido un día importante para la iglesia evangélica en Asturias, y creemos que es igualmente importante que la sociedad asturiana sea conocedora de nuestro desarrollo en medio de ella, porque la comunidad evangélica, que no ha sido siempre bien conocida o apreciada por sus conciudadanos, forma parte del patrimonio común asturiano”.

Escrito por CEDPA, LNE / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 16 de Mayo de 2023 08:57



Fuente: CEDPA, LNE / Edición: Actualidad Evangélica